
今日もどこかで山田がまなぶ！～山田まなぶ活動報告～

すぐ行く！すぐやる！すぐつなぐ！

近所に野良猫が何匹も住み着いて

いて困っています。庭を駆け抜けた

り、屋根に上がったり、オシッコを

ひっかけたりで大変！飼い主が責任

を持つか、市が管理してほしい！

家の前の道路のアスファルトが剥げ

てボロボロに…。車の出し入れも大

変だし何より危ない！子供たちも通

る道なので早く直してほしいです！

子どもが学校の先生に理不尽に怒

られた。生徒全員で先生に謝らな

いと授業しないっておかしくな

い？！学校に連絡してもたらい回し

に。。誰に相談すればいいの？？

アパートに暮らす若い人がごみ捨て

のルールを守ってくれません。自治

会にもはいってくれていないから、

どうコミュニケーションをとってい

いのか。。毎日苦労しています。

ごみ捨てまでの場所が遠い！分別も

増えて大変になりました。「電池は

買ったところに持って行って処分し

て」と言われましたが、100均で買

った電池はどこが受け取ってくれる

山に人が入らなくなってから山が育

っていない。このままだとまた5年

前の豪雨災害が起こってしまわない

かと心配しています。放置された里

山が土砂災害の原因になるのでは。

不登校の子どもがいます。行かない

理由を聞くと「大人の都合」が見え

てきて、同情してしまいました。た

だこのまま家にいるのも心配。子ど

もが自由に学べる場所があれば。

自治会の役員が回ってくる番が早

い。気が付けば地域に暮らす人も

年々減って来て、いつも同じ人が担

当をしている状況です。人は増える

どころか減る一方・・・心配です。。

市の施設を予約する時にスマホで予

約をしてと言われました。若者は簡

単かもしれないけど私は一苦労。受

付に行ってもスマホでと言われ頭に

「？」が。臨機応変でお願いします！

いつもありがとうございます！山田まなぶです。東広島市を今よりもっと住みやすい街に

するため、西へ東へ毎日走り回っています！大切なのは地域に暮らす方一人一人膝と膝を

突き合わせて、じっくりお話を聞き、それを「市民の声」として市政に届けることです！ミニ

集会や茶話会は随時開催しておりますので、SNS等ご確認の上、是非ご参加下さい！

地域に対する私の熱い想いを聞いて頂きました

ミニ集会
を開催

茶話会
を開催

全国の小中学生の不登校児童の数は年々増え続けています。東広島も同じ問題を抱える中、

子どもが楽しく学べる場を増やすことが最優先の課題です。地域やフリースクールと連携を

取り、全ての子供たちの学びの場をサポートしていきます。

・不登校児童の学びの環境を増やす！

・フリースクールを「出席扱い」に！

・学校の老朽化への対応、教室不足の解消！

コロナ禍において「なぜどのメディアも同じことしか言わないのか？」という疑問を持ちました。そ

してそれはコロナ以外の食や健康についても同じだと考えます。正しい情報は自らで手に入れなけ

ればならない今の時代。専門家を東広島に招き、市民が正しい情報を得られる機会を設けます。

東広島の里山を活かしたフリースクールや、有機農業、自然農法から始まるまちづく

りで人と自然が共存するコミュニティー（交流の場）を作ります。また、自然を守り

活かすことで、地域を脅かす水害や土砂災害から暮らしを守ります。

・地元野菜を使った「オーガニック給食」を！

・高齢者から若者まで身近に繋がれる「居場所作り」

・里山、自然を守り自然災害に備える！

・東広島へ医療、食、教育等の専門家を呼び、
学びの場（タウンミーティング）を開催します！

参政党のボードメンバー、アドバイザー
を東広島に呼び、学びの場を設けます！

アドバイザーはこちらからご確認頂けます→

子ども達の笑顔を徹底的に守ります！

市のウェブサイトや広報紙に載らない情報を発信していきます

里山や自然を活かした暮らしやすいまちづくり

あなたと同じ悩みがここにも！
＼共感！それとも私だけ？／ 実際に聞いた地域の声

毎日挨拶
活動中

コロナ禍で青春を奪われた若者の声を聞きました


